



Fe 6% EDDHA 80% Ortho

Registration Number xxxxxxM Fertilizers Act / Numero d'enregistrement xxxxxxM
Loi sur les engrais

Guaranteed Minimum Analysis:

Iron (Fe) (Chelated)(Actual)6%
Ethylenediamino-N-N-bis acetic acid (chelating agent)77%

Analyse Minimale Garantie

Fer (Fe) (chélaté) (réel)6%
Acide Ethylenediamino-N-N-bis acétique (agent chélateur)77%

SIGNAL WORD: NONE CAS# 16455-61-1

MOT DE SIGNAL: AUCUN CAS # 16455-61-1

CAUTION: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN
ATTENTION: TENIR HORS DE PORTÉE DES ENFANTS

CAUTION: This fertilizer contains Iron and should only be used as recommended. It may prove harmful when misused. **ATTENTION:** Cet engrais contient du fer et doit être utilisé tel que recommandé. Il peut être nocif s'il est mal utilisé.

GHS Hazard Statement SGH Mention de danger

Classification of the substance or mixture (GHS-US)
Classification de la substance ou du mélange (SGH - US)
Risk of Dest. Explosion / Risque d'explosion de poissières

Physical Hazards: Risques physiques:
None Specified Non spécifié

Hazard Statement: Mention de danger :

None Specified Non spécifié

CONDITIONS OF SALE: Seller warrants this product consists of the ingredients specified and is reasonably fit for the purpose stated on this label when used in accordance with directions under normal conditions and use. No one other than an officer of the seller is authorized to make any warranty, guarantee or direction concerning this product. Because time, place, rate of application and other conditions of use are beyond the seller's control, the seller's liability from handling, storage, and use of this product is limited to replacement of the product or a refund of the purchase price. **(CONDITIONS DE VENTE:** Le Vendeur garantit ce produit se compose des ingrédients indiqués et est raisonnablement adaptés à l'objectif déclaré de cette étiquette lorsqu'ils sont utilisés conformément aux instructions dans des conditions normales d'utilisation. Nul autre qu'un officier du vendeur est autorisé à faire toute garantie, garantie ou de la direction concernant ce produit. Parce que le temps, le lieu, le taux d'application et autres conditions d'utilisation sont hors du contrôle des vendeurs, la responsabilité des vendeurs de la manipulation, le stockage et l'utilisation de ce produit est limitée au remplacement du produit ou un remboursement du prix d'achat.

This product is manufactured for and distributed by:
LidoChem, Inc. • 20 Village Court • Hazlet, NJ 07730 • 732-888-8000
Ce produit est fabriqué et distribué par:
LidoChem, Inc. • 20 Court Village • Hazlet, NJ 07730 • 732-888-8000

GHS Precautionary Statements

Wash skin thoroughly after handling
Do not eat, drink or smoke when using this product
Wear protective gloves/protective clothing/eye protection/face protection IF
SWALLOWED: Call a POISON CENTER or doctor/physician if you feel unwell
Rinse mouth
If eye irritation persists get medical advice/attention
Dispose of contents/container in accordance with local regulation, state and federal regulations.
Handling and Storage: Use appropriate personal protective equipment as specified in Safety Data Sheet Section 8. Handle in a well ventilated area. Handle and use in a manner consistent with good industrial/manufacturing techniques and practices.

First Aid

Ingestion: If victim is conscious and alert, give 2-3 glasses of water to drink and do not induce vomiting. Never give anything to eat or drink to someone who is unconscious, having convulsions, or unable to swallow. Seek medical attention if health effects occur. Do not leave victim unattended. To prevent aspiration of swallowed product, lay victim on side with head lower than waist. Vomiting may occur spontaneously. If vomiting occurs and the victim is conscious, give water to further dilute the chemical.
Eye Irritation: Flush eyes with large quantities of running water for a minimum of 15 minutes. If victim is wearing contact lenses, remove them. Hold eyelids apart during flushing to ensure rinsing of the entire surface of the eyelids with water. Get medical attention if eye irritation occurs.
Skin Irritation: In case of contact, immediately wash with plenty of soap and water for at least 15 minutes. Seek medical attention. Remove contaminated clothing and shoes and discard if they cannot be thoroughly cleaned.
Inhalation: Remove person to fresh air. If not breathing give artificial respiration. Get medical attention.

DIRECTIONS FOR USE: Only For Use In Blended Fertilizers
Use this product on the basis of a soil and/or tissue analysis. Users should seek the advice of an agricultural representative or a professional agricultural consultant.
MODE D'EMPLOI: uniquement être utilisé dans les engrais de mélange Utilisez ce produit sur la base d'un sol et / ou l'analyse des tissus. Les utilisateurs doivent demander l'avis d'un représentant agricole ou un agronome professionnel.

Lot Number/Numero de lot:

LidoQuest is a registered trademark of LidoChem, Inc. LidoQuest est une marque déposée de LidoChem, Inc

Conseils de prudence SGH

Laver soigneusement la peau après avoir manipulé
Né pas manger, boire ou fumer en utilisant ce produit
Porter des gants/vêtements de protection/protection des yeux/protection du visage
EN CAS D'INGESTION: Appeler un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin / médecin en cas de malaise
Rincer la bouche
Si l'irritation oculaire persiste, obtenir des conseils médicaux/attention médicale
Éliminer le contenu / récipient conformément à la réglementation locale, étatique et règlements fédéraux.
Maintenance et stockage: Utiliser un équipement de protection individuelle approprié tel que spécifié dans la fiche de données de sécurité Section 8 Manipuler dans un endroit bien ventilé Manipuler et utiliser d'une manière compatible avec les bonnes pratiques et techniques industrielles / fabrication.

Premiers secours

Ingestion: Si la victime est consciente et alerte, donner 2-3 verres d'eau à boire et ne pas faire vomir. *Né jamais rien donner à manger ou à boire à quelqu'un qui est inconscient, avant des convulsions, ou incapable d'avaler. Consulter un médecin si des effets sur la santé se produisent.* Ne pas laisser la victime sans surveillance.
Pour éviter l'aspiration du produit avalé, étendre la victime sur le côté avec la tête plus bas que la taille. Vomissements peut se produire spontanément. En cas de vomissement et la victime est consciente, lui donner de l'eau pour diluer le produit chimique.
Irritation des yeux: Rincer les yeux avec de grandes quantités d'eau courante pendant au moins 15 minutes. Si la victime porte des lentilles de contact, retirez-les. Tenir les paupières écartées pendant le rinçage pour assurer un rinçage de la surface totale des paupières avec de l'eau. Consulter un médecin si une irritation des yeux.
Irritation de la peau: En cas de contact, laver immédiatement et abondamment avec de l'eau ou savon pendant au moins 15 minutes. Consulter un médecin. Enlever les vêtements et les chaussures contaminés et jeter si elles ne peuvent pas être nettoyées à fond.
Inhalation: Transporter la personne à l'air frais. Si elle ne respire pas lui donner la respiration artificielle. Obtenir des soins médicaux.

NET WEIGHT/POIDS NET

25 KGS/55.1 LBS.

Product of China Produit de Chine

Emergency No./n ° d'urgence 1-800-424-9300 (Chemtrec)
See Safety Data Sheet/Voir Fiche Signalétique